



PEMANTAUAN FORPI KOTA YOGYAKARTA Di Shelter Sementara, Pedagang Pasar Terban Tak Ada Keluhan

YOGYA (KR) - Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Yogyakarta, Rabu (24/4) melakukan pemantauan dilokasi shelter sementara bagi para pedagang Pasar Terban Kota Yogyakarta. Pemantauan ini dilakukan untuk memastikan kelancaran aktivitas para pedagang selama 8 bulan ke depan.

Para pedagang tersebut menempati shelter sementara yang berada di Jalan Babaran Umbulharjo sejak 17 April 2024 dan akan menempatnya sampai revitalisasi Pasar Terban rampung akhir tahun 2024 ini.

Anggota Forpi Kota Yogyakarta, Baharuddin



KR-Robi Achmad Saputra

Forpi Kota Yogyakarta melakukan pemantauan Shelter sementara Pedagang Pasar Terban.

Kamba mengatakan, dari hasil pantauan tidak ada protes maupun keluhan dari para Pedagang Pasar Terban Kota Yogyakarta terkait fasilitas shelter sementara yang ditempati.

Seperti diketahui, Pemkot Yogyakarta akan melakukan pengerjaan fisik revitalisasi Pasar Terban dengan pagu anggaran mencapai Rp. 70 miliar dan ditargetkan akan rampung

Desember 2024 nanti.

"Ada dua catatan Forpi Kota Yogyakarta terkait shelter sementara bagi pedagang Pasar Terban. Pertama, keberadaan pedagang diluar shelter sementara perlu ditegur dan dilakukan pembinaan. Kedua, lalu lintas yang cukup padat disekitar shelter terutama pada pagi hari perlu diatur, agar tidak mengganggu pengguna jalan lainnya dan tidak menimbulkan kemacetan," kata Kamba (24/4).

Menurut Lurah Pasar Terban, Sumarjono, ada sebanyak 289 pedagang Pasar Terban yang menempati shelter sementara ini. "Untuk parkir dikelola

oleh masyarakat sekitar shelter sementara dan soal keberadaan pedagang yang masih berada diluar shelter, itu bukan pedagang Pasar Terban dan bukan kewenangan saya untuk menertibkan", jelasnya.

Salah satu pedagang Pasar Terban, Yati yang turut direlokasi mengaku sudah sesuai standar. "Mulai dari toilet, musala dan saluran air bersih serta akses keluar-masuk kendaraan bagi pedagang maupun pembeli juga mudah. Tidak ada masalah, meski untuk omzet masih sepi dibandingkan dengan di Pasar Terban dulu," pungkasnya. (*-1)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005